

Hace 40 años

Hace 40 años Mons. Romero solicitaba la apertura de la Causa de beatificación de san Josemaría.

12/07/2015

El **12 de julio de 1975**, pocas semanas después del fallecimiento de san Josemaría, (Mons. Óscar) Romero escribió esta carta al Papa solicitando la apertura de la Causa de beatificación y canonización:

"Beatísimo Padre:

Muy reciente aún el día del fallecimiento de Monseñor Josemaría Escrivá de Balaguer, creo contribuir a la mayor gloria de Dios y al bien de las almas solicitando a Vuestra Santidad la pronta apertura de la causa de beatificación y canonización de tan egregio sacerdote.

Tuve la dicha de conocer a Monseñor Escrivá de Balaguer personalmente y de recibir de él aliento y fortaleza para ser fiel a la doctrina inalterable de Cristo y para servir con afán apostólico a la Santa Iglesia Romana y a esta parcela de Santiago de María que Vuestra Santidad me ha confiado.

Conozco desde hace años la labor del Opus Dei aquí en El Salvador y puedo dar fe del sentido sobrenatural que lo anima y la fidelidad a la doctrina del Magisterio eclesiástico que lo caracteriza.

Personalmente, debo gratitud profunda a los sacerdotes de la Obra a

quienes he confiado con mucha satisfacción la dirección espiritual de mi vida y de otros sacerdotes.

Personas de todas clases sociales encuentran en el Opus Dei orientación segura para vivir como hijos de Dios en medio de sus obligaciones familiares y sociales. Y esto se debe sin duda a la vida y doctrina de su fundador".

(Del libro *Un mar sin orillas*, de Antonio Rodríguez Pedrezuela, Madrid, Rialp)

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/hace-40-anios/>
(23/01/2026)